



## El Instituto de la Ciencia elegirá a su nuevo director el 15 de enero

### :: R. R. / WORD

**SALAMANCA.** La Universidad volverá a afrontar un nuevo proceso electoral el 15 de enero para escoger al sucesor de Miguel Ángel Quintanilla al frente del Instituto de Estudios de la Ciencia y la Tecnología. Quintanilla, quien fue secretario general del Consejo de Universidades en la década de los años 90, abandona el cargo ante su próxima jubilación. El plazo para la presentación de candidaturas estará abierto del 16 al 18 de diciembre, según el calendario fijado por la Junta Electoral.